

## Un groupe de musique cubaine



Les ancêtres des Cubains sont venus des quatre coins du monde et ont apporté des instruments de musique variés.

Les **maracas** sont fabriqués à partir de petites courges soigneusement vidées et remplies de graines séchées ou de petits cailloux. Les **claves** sont simplement constituées de deux morceaux de bois que l'on place en travers de la main et que l'on tape l'un sur l'autre. La paume joue alors le rôle de caisse de résonance. Les **congas** sont des tambours dotés de clés (les petits triangles de métal sur la caisse) permettant de tendre différemment la peau du tambour.

Ces instruments sont utilisés dans les orchestres de **rumba**, de **salsa** ou de **mambo**.